



## ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 5 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

09/05/2022

### ASISTENTES:

D. José Micó Serra (Vicepresidente Primero)  
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario)  
D<sup>a</sup>. Virtu Ribera Navalón (Vicepresidenta Segunda)  
D<sup>a</sup>. Maruja Úbeda Martínez  
D. José Carlos Payá Rubio  
D<sup>a</sup>. Jovita Reche Lorca  
D<sup>a</sup>. Encarnación Pérez Vidal  
D. José Francisco Belda Martínez  
D. Pedro Mejías Martínez  
D. José Miguel Esquembre Menor  
D. Rubén Gandía Navarro  
D<sup>a</sup>. Ester Serra Vicente

### EXCUSAN SU ASISTENCIA:

D<sup>a</sup>. Luisa Aroca Amorós (Vicepresidenta Tercera)  
D. José Pedro Serrano Gómez  
D<sup>a</sup>. Hassana El Bachiri  
D. Manuel Soriano Ramal

### INVITADA

D<sup>a</sup>. Rosa Llorens Ronda

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas del día nuevo de mayo del dos mil veintidós, se reúnen en La Tercia las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por el vicepresidente primero de la Comisión Permanente se dio por comenzada la sesión.

#### 1.- Aprobación del Acta de la reunión anterior.

Se aprueba por unanimidad de los asistentes.

#### 2.- Próxima Asamblea del Plenario.

El Secretario toma la palabra que puesto en contacto con la Casa de Cultura, él único día que está libre el salón de actos y que el Alcalde puede estar es el miércoles 22 de junio.



Pedro Mejías Martínez toma la palabra para indicar que no se está cumpliendo con la intención que esta Comisión Permanente perseguía, el hacerlo un sábado por la mañana era para que fuera un Plenario más amable para todos y todas y más cercano. La intención es que los Plenarios de junio seas en sábado, no que a partir de ahora todos los Plenario vaya a ser sábados.

Tras el debate se aprueba, que la vicepresidencia hable con el Alcalde para ver la posibilidad de hacer el día 11 en el Espacio Joven la jornada informal y si el Alcalde puede venir se hace ese mismo día el Plenario, si el día 11 solo se puede hacer la jornada informal, el Plenario se hará el 22 de junio en la Casa de Cultura.

### **3.- Breve información de las diferentes Comisiones de trabajo.**

Encarnación Pérez Vidal toma la palabra para indicar lo siguiente:

“Respecto a la propuesta de traer a Villena una extensión de la Universidad de Alicante o bien lo que pudiera ser beneficioso para Villena, ¿en qué punto está?:

Aurelio López-Tarruella, ha investigado con la Universidad de Alicante.

Antonio Martínez Puche está muy interesado y preocupado por el tema, me dijo que hablaría con Aurelio López-Tarruella y quedaría para un reunión con él un viernes por la mañana.

Pepe Silva está interesado también y estaría en la reunión.

Se avisaría a María Dolores Vargas.

Aurelio López-Tarruella se encargará de hablar con Fernando Ballester.

Estoy a la espera de la llamada de Antonio Martínez Puche para que me diga el día de la reunión, a la que debernos de asistir algún miembro de la Comisión de Cultura.

Respecto a solicitar una persona para cubrir el servicio de la T.G.S.S. (Tesorería General de la Seguridad Social)

Villena quedó abandonada de este servicio por el año 1995.

En este momento el servicio del INSS (Instituto de la Seguridad Social) es bastante precario por lo acaecido por el COVID y por otros aspectos que no se merece el ciudadano.

Tengo una cita para conocer que pasó por aquellos años 1995-96 con varios ex-alcaldes de Villena y con el expresidente del Ilustre Colegio de Graduado Sociales e Alicante Eduardo Real y Villarreal.

Entonces el director de la TGSS y del INSS era Ramiro Delgado Cano.

En estos momentos la directora de la TGSS es Gema Gómez Magraner. Y del INSS Emilio Antonio Martínez Marco.

Deberemos concretar una cita con los dos y tendremos que reunirnos quienes estemos en este asunto.

Propuesta sobre la donación que hizo Juan Bautista Vilar, he quedado con la Concejala de Cultura Eva María García Bautista y con el director de las Bibliotecas y le dirán cuando van a quedar con la viuda de Juan Bautista Vilar que va a ser este mes de mayo.



Indica que por fin se puso la placa a Quitín Esquembre el 5 de marzo de 2022, y se ha recogido un donación que ha hecho a Villena María Ángeles Tejedor, bisnieta del Ruperto Chapí el 6 de mayo del 2022.”

José Micó Serra indica que la Comisión de Economía y Empleo se ha reunido e indica que la sensación que tienen los miembros es que se han puesto objetivos muy ambiciosos que a veces no les competen y la gente está desanimada. La conclusión es que se tiene que contar, se tiene que dar a conocer, que la ciudadanía sepa que se está haciendo y eso se tiene que hacer mediante informes con propuestas y elevarlos al llevar al Ayuntamiento y así, una vez presentados poder hacer un seguimiento, piensan que todo esto servirá para tener una mejor comunicación con la ciudadanía, ya que también se podrá utilizar en las RRSS.

Hay mucho trabajo que se está haciendo desde la Comisión Permanente y desde las Comisiones de Trabajo que si no da difusión no se conoce, ni el Plenario ni la ciudadanía sabe que se está haciendo. Por eso creen que una vez se ha trabajado un tema y hay propuesta se tiene que elaborar un informe y que la Comisión Permanente de el visto bueno para que se lleve al Plenario y una vez aprobado elevarlo al Ayuntamiento.

#### **4.- Ruegos y preguntas y fecha para la próxima reunión.**

No hay.

Próxima reunión de la Comisión Permanente el **lunes 16 de mayo**.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidós horas del día al principio expresado, lo que certifico con el visto bueno del Señor Vicepresidente 1º.

VºBº  
VICEPRESIDENTE 1º CP

SECRETARIO

D. José Micó Serra

D Francisco M. Carrión Francés